

朝比奈大龍勢 (岡部工場・村松)

今回は「朝比奈大龍勢」のご報告させて頂きます。

一時ではありますがコロナを期にしばらく中止されていました朝比奈大龍勢が 10 月 18 日に盛大に行われました。弊社は小園龍勢連様にサポーターとして協賛させて頂いておりますので桟敷席もご用意して頂いております。自分が岡部工場に勤務し始めてから 2 回開催されていましたが、実は桟敷席での観覧は一度もありませんでした…。なので今回は初めての桟敷席にて観覧となりました。点火から口上が始まり、ポンポンサー紹介、打ち上げ。天高く飛び、弾けてガンタから帆き出された曲が出て、龍が宙を舞う…普通の打ち上げ花火では見られない物を見させて頂き幻想的で感動しました。

成功する物あれば、中には失敗し発射される前に爆ぜる物、ガンタが中々出ずに墜落して地で爆ぜる物、山の中で爆ぜる物もありましたが、それぞれがまた良い物だと思いました。他工場から観覧しに来た者も楽しまれたみたいで盛り上がっていたみたいで…。

こういった行事に関しても地域の方々との交流にも繋がることもありますのでとても良い機会もあると思う。また 2 年後の 10 月にも開催されますので楽しみにしています。皆様も是非一度観覧されてみてはいかがでしょうか？

